

ABSTRAK

Ahmad Wahyudi Basri. NIM. 190101050456. Manajemen Kurikulum 2013 pada SMK Negeri 1 Satui Tanah Bumbu. Pembimbing Dr. Adi Ansari, M.Pd.I., pada Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Manajemen, Kurikulum 2013.

Manajemen Kurikulum 2013 Pada SMK Negeri 1 Satui dilatar belakangi atas terkelolanya pelaksanaan kegiatan belajar mengajar secara efektif di SMK Negeri 1 Satui. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis manajemen kurikulum 2013 nya yang mencakup tentang bagaimana perencanaan kurikulum 2013 pada SMK Negeri 1 Satui, pengorganisasian pada SMK Negeri 1 Satui, implementasi kurikulum pada SMK Negeri 1 Satui, dan evaluasinya kurikulum pada SMK Negeri 1 Satui, yang dimana apa sudah berjalan sesuai yang di harapkan bahkan malah sebaliknya.

Metode penelitian yang digunakan untuk jenis penelitiannya adalah deskriptif kualitatif, subjek penelitiannya adalah kepala sekolah, wakasek kurikulum, kepala TU dan dewan guru SMK Negeri 1 Satui. Sedangkan objeknya yaitu Bagaimana manajemen kurikulum 2013 pada SMK Negeri 1 Satui ini yang meliputi tentang perencanaan, pengorganisasian, implementasi, dan evaluasi.

Jadi sumber data dalam penelitian ini adalah kepala sekolah selaku informan. Dan wakasek kurikulum, kepala TU, dewan guru dan para struktur yang berada di SMK Negeri 1 Satui yang memberikan informasi tentang data yang digali selaku informan, serta dokumen. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan simpulan bahwa manajemen kurikulum 2013 pada SMK Negeri 1 Satui yang meliputi tentang perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan evaluasi, sudah terlaksana terlihat dari adanya pelaksanaan kegiatan belajar mengajar berlangsung secara efektif, dan juga bagaimana para dewan guru sudah mempersiapkan silabus dan RPP seefektif dan efisien mungkin untuk pembelajaran berlangsung, sesuai dengan tugas guru, dan kalender akademik disusun dengan menyesuaikan keadaan di sekolah SMK Negeri 1 Satui.